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allons construire, une fois terminée la construction de ces six nouveaux navires 
du type Restigouche amélioré.

M. Peters: Je vois que la séance tire à sa fin, mais je voudrais bien tout 
d’abord avoir un rapport de la part du président, quant à l’installation des haut- 
parleurs dans cette pièce-ci. Je veux ajouter, avant que vous ne preniez la 
parole, que les gravures étaient censées constituer un problème. Ces gra
vures ne sont pas solidement attachées. Si l’on voulait appliquer une subs
tance quelconque en arrière, on pourrait les replacer ensuite.

Le Président: Monsieur Peters, j’ai fait ce qu’on m’a demandé. J’ai 
parlé aux autorités compétentes, le leader de la Chambre et l’Orateur. Je 
n’ai pas encore eu de réponse. Dès que j’en aurai une, je vous tiendrai au 
courant.

Vous devez vous réjouir de ce que les comptes rendus vous arrivent plus 
promptement qu’autrefois. Je crois que l’on accomplit un bon travail dans 
ce sens.

Avant d’ajourner, je désire soulever deux ou trois points. Je tiens d’abord 
à remercier les témoins qui ont bien voulu venir au Comité et nous consacrer 
un peu de leur temps. Ils ont abattu de la bonne besogne.

Ensuite, si, comme l’a proposé M. Peters, vous vouliez faire assigner quel
ques autres témoins, dites-le-moi, et je m’emploierai à les faire venir. Si vous 
voulez bien formuler votre proposition plus en détail, monsieur Peters, je 
verrai à ce que ce soit fait.

Et voici l’autre point. Après une ou deux séances, il va falloir que nous 
décidions de quel ministère nous allons nous occuper. J’ai pensé, peut-être 
à tort, que ce serait la Production de défense. Ces messieurs voudraient bien 
qu’on les avisât un peu d’avance qu’ils devront se présenter devant notre 
Comité. Il n’est pas nécessaire de prendre une décision dès maintenant. 
Nous pouvons attendre le moment de la prochaine séance.

En troisième lieu, nous nous réunirons de nouveau lundi matin à 10 heures 
et demie; nous continuerons l’étude du crédit 220.

M. Tassé: Le Comité de la banque et du commerce se réunit lundi matin.
Le Président: Il y aura chevauchement.


